

"Investiert in die Generation der 20jährigen!"

HAGENBERG. Zu einer intensiveren Förderung der Ausbildung in den technischen Disziplinen drängt der Leiter des Instituts für symbolisches Rechnen (RISC), Univ.-Prof. Bruno Buchberger. "Die Weichen müssen rasch gestellt werden, sonst können Österreich und Oberösterreich im Wettstreit der Europaregionen nicht mithalten", betonte Buchberger bei der Verleihung des Förderpreises der Österreichischen Computergesellschaft (ÖCG) an Diplomingenieur Wolfgang Schreiner (24) für die beste Informatik-Diplomarbeit des Jahres. Schreiner ist schon der zweite Linzer Empfänger des erst viermal verliehenen Förderungspreises.

"Investiert in die Generation der 20jährigen, sie sind geeignet und in der Lage, innovativ tätig zu werden", appellierte Buchberger an die Landes- und die Bundespolitik. Die Sanierung der Verstaatlichten koste alles in allem rund 100 Milliarden Schilling, allein mit einem Prozent davon könnten 1000 Dissertanten finanziert werden, rechnete er vor und nannte als Vergleich die Universität Linz mit rund 50 pro Jahr in den technischen Disziplinen.